

Konformitätserklärung Wursthülle und Primärverpackung / *Declaration of conformity* *casings and primary packaging materials*

Hiermit bestätigen wir, dass sämtliche an Sie gelieferten Artikel und Produkte aus unserem Hause (Wursthüllen und Verpackungsmaterial mit Lebensmittelkontakt) den einschlägigen europäischen lebensmittelrechtlichen Bestimmungen genügen. Wir bestätigen für alle von uns verwendeten und verkauften Verpackungsmaterialien mit Lebensmittelkontakt (inklusive der verwendeten Druckfarbensysteme), die Einhaltung der europäischen Rahmenverordnung: Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. Oktober 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen (i.d.g.F.). Die Regeln für die gute Herstellungspraxis (GMP) gemäß VO (EG) Nr. 2023/2006 der Kommission vom 22. Dezember 2006 über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen (i.d.g.F.), werden eingehalten.

Unter Berücksichtigung des angegebenen Verwendungshinweises gelten sämtliche an Sie gelieferten Artikel und Produkte aus unserem Hause als gesundheitlich unbedenklich. Die Ware ist unter üblichen oder vorhersehbaren Verwendungsbedingungen nicht geeignet, Bestandteile auf Lebensmittel in Mengen abzugeben, welche

- die menschliche Gesundheit gefährden,
- eine unvertretbare Veränderung der Zusammensetzung der Lebensmittel herbeiführen,
- eine Beeinträchtigung der organoleptischen Eigenschaften der Lebensmittel herbeiführen.

Additive, die bei der Herstellung von Materialien und Gegenständen aus Kunststoff verwendet werden dürfen (wenn zutreffend):

Die Verwendung erfolgt gemäß Verordnung (EU) Nr. 10/2011 der Kommission vom 14. Januar 2011 über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen (i.d.g.F.).

Globalmigration (GM)

Der in der Verordnung (EU) 10/2011 und der Bedarfsgegenständeverordnung geforderte Grenzwert von 60 mg/ kg Lebensmittel oder Simulanzlösemittel bzw. 10 mg/dm² für Kunststoffe im Kontakt mit Lebensmitteln wird mit den Simulanzlösemitteln gemäß Anhang III der Verordnung 10/2011 eingehalten. Die Messungen erfolgen gemäß Richtlinie 82/ 711/ EWG (einschließlich der Änderungsrichtlinien 93/ 8/ EWG und 97/ 48/ EWG) sowie Richtlinie 85/ 572/ EWG (einschließlich Änderungsrichtlinie 2007/ 19/ EG). Alle eingesetzten Verpackungen und Verpackungshilfsmittel sind für den vorgesehenen Verwendungszweck geeignet und auf mögliche Kontaminationen und Gefahren (Wechselwirkungen) zum Produkt und zum Verbraucher überprüft. Entsprechende Analysenberichte für unsere Basiswursthüllen und Primärverpackungen aus Kunststoff liegen vor.

KUNDENINFORMATION / CUSTOMER INFORMATION



Spezifische Migration (SM)

Soweit die Verordnung (EU) Nr. 10/2011 und die Bedarfsgegenständeverordnung für die verwendeten Monomere und Additive der Barriereschicht spezifische Migrationswerte (SMLs) vorschreiben, werden auch diese unter den vorgenannten Prüfbedingungen eingehalten.

Schwermetalle (Blei, Kadmium, Quecksilber, Chrom VI):

< 100 ppm (gemäß RL 94/62/EG des europäischen Parlaments und des Rates vom 20. Dezember 1994 über Verpackungen und Verpackungsabfälle).

Zellglasfolie (ausgenommen Kunstdärme aus Zellglasfolie):

betrifft: unbeschichtete Zellglasfolien, unbeschichtete Zellglasfolien mit einer aus Zellulose/Kunststoff gewonnenen Beschichtung:

Entspricht den Anforderungen gemäß Richtlinie 2007/42/EG der Kommission vom 29. Juni 2007 über Materialien und Gegenstände aus Zellglasfolien, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen (i.d.g.F.).

Hiermit bestätigen wir außerdem die Nichtverwendung der von den nationalen Mitgliedsverbänden der Europäischen Vereinigung der Lack-, Druckfarben- und Künstlerfarbenindustrie (CEPE) herausgegebenen Ausschlussliste von Rohstoffen, die in der Formulierung, Herstellung und Lieferung von Druckfarben nicht eingesetzt werden dürfen.

//

Declaration of conformity casings and primary packaging materials

We hereby confirm that all articles and products delivered (casings or other materials in contact with food) comply with the respective EU regulations of food legislation. We confirm that all materials in contact with food (including all used systems of printing inks) are in compliance with the European general regulation (EC) No 1935/2004 on materials and articles intended to come in contact with food. The rules for Good Manufacturing Practice (GMP) according to Regulation (EC) No 2023/2006 of 22 December 2006 on good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food are observed.

Our products can be regarded as harmless and sanitary safe if used as declared in our product specifications.

Materials and articles are in compliance with good manufacturing practice that, under normal or foreseeable conditions of use, they do not:

- endanger human health,*
- bring about an unacceptable change in the composition of the food,*
- bring about a deterioration in the organoleptic characteristics thereof.*

Additives, that are used to produce plastic materials and articles (if applicable):

Usage according to Commission Regulation (EU) No 10/2011 of 14 January 2011 and amendments (EEC Commission Regulations No 2017/752 and No 831/2018) relating to plastic materials and articles intended to come into contact with food.

Global Migration (GM)

The maximum value of 60 mg/kg food or 10 mg/dm² for plastic material according to Commission Regulation 10/2011 of 14. January 2011 relating to plastic materials and articles intended to come into contact with foodstuffs is observed in using food simulants according to Annex III. All used casings or other materials in contact with food are suitable for the intended use and they have been checked on possible contamination and hazards (interactions) to the product and user. Appropriate measurements of our plastic raw materials exist.

Specific Migration (SM)

If Commission Regulation (EU) No 10/2011 dictates migration values for used monomers and additives of the barrier layer, they are also observed under above named conditions.

Heavy metals (lead, cadmium, mercury, chromium VI):

< 100 mg/kg

Limit according to European Parliament and Council Directive 94/62/EC of 20 December 1994 on packaging and packaging waste.

KUNDENINFORMATION / CUSTOMER INFORMATION



Articles made of regenerated cellulose film (except synthetic casings of regenerated cellulose):

applies to uncoated regenerated cellulose film; coated regenerated cellulose film with coating derived from cellulose; or coated regenerated cellulose film with coating consisting of plastics:

Such products comply with the requirements according to Commission Directive 2007/42/EC of 29 June 2007 relating to materials and articles made of regenerated cellulose film intended to come into contact with foodstuffs.

The forbidden raw materials listed by the European Technical Committee of Printing Inks (CEPE) are not used.

FRUTAROM Savory Solutions

Erstellt am / *Issued on*

15.03.2023

Erstellt durch / *Created by*

Regional Regulatory Focal Point

Dieses Dokument ist gültig bis auf Widerruf oder Zusendung einer aktualisierten Version. Die vorgenannten Informationen werden nach unserem besten Wissen und Kenntnisstand zur Verfügung gestellt. Dieses Dokument ist ohne Unterschrift gültig .//
This document is valid until revoked or submission of an updated version. The above information shall be provided to the best of our knowledge and ability. This document is valid without signature.